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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Auswirkungen der Abgabe von dienstlichen Mobiltelefonen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Folgen haben sich aus der Abgabe der dienstlichen Mobiltelefone bei der Polizei 
Bremen ergeben? 
 

Welche Maßnahmen hat der Senat ergriffen, um die Folgen der Abgabe der 
dienstlichen Mobiltelefone zu kompensieren? 
 
Wie will der Senat zukünftig die Alarmierung der Polizeibeamten sicherstellen? 
 
 
 

 
Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


